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CIRCOSCRIZIONE VI 

 

 

CONS. CIRC.LE  N.  121 /2020          

                            
 

 
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI 

IL GIORNO   18 NOVEMBRE 2020  

 
 

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato in VIDEOCONFERENZA, per la seduta 
d’urgenza, alla presenza dei seguenti Consiglieri: 
 

ANASTASIA CIAPPINA LOMANTO 
AVRAMO  DI PUMPO MANCINI 

BARBIERI FESTA MANECCHIA 
BERAUDO GARCEA MARTELLI 
CAMBAI GIORGITTO RUSSO 

CANGELLI  LANZA SCAGLIOTTI 
CATIZONE LEDDA SCIRETTI 

CECCARELLI LICARI ZITO 
 
E quindi in totale, con la Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri. 

 
Risulta assente la Consigliera: CECCARELLI.  

 
In totale n. 24 Consiglieri presenti. 
 

con l'assistenza del Segretario   Paolo MANFREDI per discutere in   
 

 
SEDUTA PUBBLICA 

 

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno:  
 

 
ORDINE DEL GIORNO IN MERITO A: “INTERVENTO DI MANUTENZIONE DEL 

MARCIAPIEDE DI STRADA DEL CASCINOTTO TRA I NUMERI CIVICI 4 E 6”. 

 
 

 
 



 

   CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 6  

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

Intervento di manutenzione del marciapiede di Strada del Cascinotto  

tra i numeri civici 4 e 6 

 

Premesso che  

 

- I residenti hanno più volte segnalato la richiesta di intervento. 

- Sono stati fatti diversi sopralluoghi, a partire dal 2018.  

- L’ultimo sopralluogo è avvenuto in data 18/02/2019 alla presenza degli uffici tecnici 

comunali e della Circoscrizione 6. 

- La manutenzione straordinaria è di competenza comunale; 

Considerato che 

 

- Il marciapiede in oggetto versa in condizioni di degrado inaccettabili, che lo rendono al 

quanto pericoloso in particolar modo per le persone anziane e/o con disabilità che 

frequentemente lo percorrono per raggiungere la fermata del bus più vicino. 

- Non è presente la discesa per le carrozzine. 

- Nel corso dell’ultimo sopralluogo era stato detto che l’intervento sarebbe stato realizzato in 

breve tempo. 

 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE VI  

CHIEDE 

Alla Sindaca e Assessore competente di intervenire al più presto per la manutenzione del 

marciapiede e la creazione dello scivolo per la discesa, così da tutelare la sicurezza dei pedoni. 

 

 

Risulta fuori dall’aula il Consigliere:  RUSSO 

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il 
seguente esito: 

 
PRESENTI   23   

VOTANTI   23 
FAVOREVOLI   23 

CONTRARI   /   

ASTENUTI           / 

 

 
La proposta è approvata. 


